

Al celebrarse el Día de la Enfermera se plantea la necesidad de eliminar la discriminación con las auxiliares

Al celebrarse el Día de la Enfermera es conveniente insistir en la lucha que han venido sosteniendo las auxiliares de enfermería para

acabar con la discriminación que mantienen una gran parte de las profesionales, declaró ayer la dirigente gremial Evelia de Jiménez.

Señaló que en el programa elaborado para tal fecha figura la intervención del secretario general del Sindicato de Hospitales y Clínicas y un brindis ofrecido por este gremio, pero se mantiene relegada a la enfermera auxiliar, a pesar de que tanto ésta como la profesional cumplen una labor abnegada y forzada, además de mal pagada.

Dijo que un numeroso grupo de enfermeras graduadas tienen plena conciencia de la función que cumplen y del sentido gremial que deben tener, pero hay otro grupo que pretende seguir practicando la discriminación contra las auxiliares, ignorando que esta desunión les impide conseguir las reivindicaciones a las cuales aspiran por derecho.

En este orden de ideas, Evelia de Jiménez manifestó que desde 1975 para acá se ha venido llevando a cabo una constante lucha por la obtención de mejoras, habiéndose logrado hasta ahora que las enfermeras trabajen cinco días de guardia consecutiva en lugar

de un mes completo y otras reivindicaciones.

Sin embargo, apuntó, todavía queda una serie de mejoras sin lograrse, pero las mismas no serán posibles mientras no haya unión entre el gremio, el cual aglutina en su seno a mujeres humildes, trabajadoras, madres de familia y, sobre todo, personas abnegadas que tienen una alta condición humana y ponen toda su mejor voluntad y su tiempo al servicio del pueblo.

Evelia de Jiménez dijo que como mujer revolucionaria, y de izquierda, que considera que todas las conquistas no se pueden lograr de un día para otro, pero es necesario continuar insistiendo en los reclamos justos, pues la enfermera hoy sigue siendo mal pagada.

Al final de sus declaraciones, envió a través de este medio un fervoroso saludo a todas sus colegas que celebrarán su día convencidas de que por encima de todo está el deber de servir cada vez con mayor ahínco y voluntad a las personas, pues este fue el legado que les dejó la primera enfermera mundialmente reconocida. Florencia Nightingale.



Evelia de Jiménez con el también dirigente sindical Heriberto Colmenares (Foto Guédez)

IMPULSO

DIARIO DE LA MAÑANA

Barquisimeto, Jueves 12 de Mayo de 1977